

京都ビジネス交流フェア2005

2月8～9日於 国立京都国際会館

(株)辻製作所 辻 智之

2日間に渡りました、BPへの出展も無事?? 終了することができたのではないかと考えています。あまり、役にも立っていない、私ですら、サッカーの試合を見る事なく、泥の様に眠った程、疲れていましたので、大活躍の面々の様子は推して知るべしかなあ〜と、お疲れさまでした。

例年にも増して、徹夜つづきでの、出展機「縦横無尽くん」の完成に漕ぎつけられたのは、畠中幹事、木村幹事を中心としたネットワークと、責任感・使命感の賜物ではなかったのかなあ。と感じています。また、広報活動(BLOG、取材)にも、積極的にチャレンジしてくれた廣瀬幹事。BPの出展準備に奔走いただいた近藤副代表。もちろん、縦横無尽くんの、設計・製作・部品加工に、当日までの印刷・作成、展示会アテンドと、本当に多くの幹事さん、会員さんのお力添えの中、出来上がったものだと思います。(〜毎日、飛永代表幹事より、「ありがたいなあ」と・・・〜)

昨日の展示会の終了時点には、畠中リーダー、木村リーダー、飛永代表幹事、近藤副代表よりみなさんへの労いや、御礼の言葉、そして、更に進化させる「縦横無尽くん」と縦横無尽の仲間づくりへの決意も新たな言葉もありました。

ますます、元気な仲間達でした。今回もみんなの力の結集であるとともに、本当に中心になって頑張ってくれた仲間がいたからこそ、「想いをかたち」にできたのかなあ〜。って、それに、前年、前年から積み上げられた展示会へのノウハウが、今回も更に、積み上げられたように感じました。

今年も展示場のあちこちで、機青連の先輩、仲間が大活躍されている様子を伺え、「また、頑張ろう」ってなられたのではないですか？

